



FINE COUNTRY

11 Pièces

416 m²

Réf. 122024-175

3 850 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans l'un des secteurs les plus recherchés de Roquefort-les-Pins, cette villa bénéficie d'un cadre de vie exceptionnel, sans vis-à-vis et en bordure de forêt, offrant une tranquillité absolue. Son emplacement privilégié permet de profiter d'une vue panoramique imprenable sur les collines environnantes et la mer. D'une superficie totale de 416 m², la propriété est implantée sur un terrain paysager de 2851 m², conçu par un élève du renommé paysagiste Jean Mus. Cette maison contemporaine, achevée en 2023, allie des matériaux raffinés et des finitions de haute qualité. L'agencement de la ...

Located in one of the most sought-after neighborhoods of Roquefort-les-Pins, this villa enjoys an exceptional setting, sheltered from view, bordering the forest, offering total tranquility and stunning panoramic views of the hills and the sea. With a total area of 416 m², the property sits on a beautiful landscaped plot of 2851 m², designed by a former student of the renowned landscaper Jean Mus. Built in 2023, the villa combines luxury and refinement with high-end finishes. It includes an entrance hall, a bright living room with a fireplace, a dining room, a modern fully equipped kitchen, a ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

